



Rodolfo González Valderrama, director de Comunicación de la Cámara de Diputados



Rodolfo González Valderrama, un destacado miembro del partido Morena y con una vasta trayectoria de más de 30 años en la política y el servicio público, ha sido nombrado como nuevo director general de Comunicación Social en la Cámara de Diputados.

De 68 años y nacido en Tampico, Tamaulipas, Rodolfo González Valderrama es miembro del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y **ha tenido una trayectoria de tres décadas en la política y el servicio público.**

Estudió la licenciatura en Sociología en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Posteriormente, obtuvo una maestría y es doctorante en Derecho en la misma institución.



González Valderrama ha ocupado diversos cargos de relevancia a nivel local y federal. Entre 1987 y 1988, fue director del Centro de Estudios Municipales del Gobierno del Estado de Tamaulipas. En 1989, asumió el cargo de Subdirector de Difusión y Coordinación General de Comunicación Social de la Presidencia de la República, posición que mantuvo hasta 1992.

En febrero de 2019, fue nombrado director de la Dirección General de Radio, Televisión y Cinematografía del Estado Mexicano, organismo dependiente de la Secretaría de Gobernación de México.

<https://elecodelmante.com/rodolfo-gonzalez-valderrama-director-de-comunicacion-de-la-camara-de-diputados/>